

L'opération Ortograf, situation en fin d'année 2013

- A – des accusations accablantes sur la gestion de la langue française
- B - c'est maintenant au tour des médias de passer à la casserole
- C - intensification de l'opération Alfabétik pour contourner les blocages

Début 2013 , la ministre Geneviève Fioraso a mis en place des cours en anglais dans nos universités. Elle ne s'est même pas posé la question d'un éventuel handicap qui serait infligé par les difficultés de notre langue à ceux qui l'apprennent, et notamment à nos écoliers. Elle donnait ainsi une nouvelle illustration de « l'incompétence, l'incurie, la suffisance et la corruption dans la gestion de la langue française », après que la ministre Valérie Pécresse se soit illustrée de la même façon deux ans plus tôt.

La ministre UMP avait été allumée dans le tract intitulé « Les 7 casseroles de Valérie Pécresse ». En outre, elle est devenue sans l'avoir demandé la vedette du « Premier texte écrit avec l'alphabet phonétique français AFF ».

La ministre socialiste est grillée à son tour avec un article intitulé « Langue française et corruption : la preuve par Fioraso », en attendant : « Fioraso et les J.O. : vers la société à trois niveaux ». Ces trois niveaux de société sont 1°) celui des affairistes voyous qui amusent le peuple en organisant les J.O. 2°) celui des classes moyennes manipulées qui gobent le spectacle qui leur est ainsi donné 3°) celui des illettrés qui travaillent sur les chantiers des JO avec la menace de ne pas être payés

Contre la loi Fioraso nos trop naïfs Vaillants Défenseurs de la Langue Française n'ont pas manqué de faire un appel aux fourches pour bouter l'anglais hors de France. Ils se sont, eux aussi, fait envoyer dans les cordes par Ortograf-FR en raison de leur incompétence et leur stupidité. Leur chimérique leader, l'académicien Philippe de Saint Robert, est accusé d'avoir pris le problème à l'envers

Le coup de balai ne s'arrête pas là. Sous le titre « Débandade du français mais défilé triomphal de ses vieilles badernes », une provocation vise par moins que Bernard Pivot, l'Inspection Générale de français, Madame le Secrétaire Perpétuel de l'Académie Française, Wikipédia, François de Closets, les ministres Fioraso et Pécresse, les auteurs de la réforme Rocard de 1990, etc.

Quand aux grands médias, dont la corruption chapeaute et entretient celle des appareils politiques, ils sont, eux aussi, défiés par une diffusion subversive des documents Ortograf-FR contre laquelle la toute puissance du flicage internet a forcément ses limites. Voir par exemple : 1°) « Echec scolaire : le bout de journal qui sentait la morue », 2°) « Concentration des médias : le coup génial de Robert Hersant en 1984, par lequel les médias sont devenus faiseurs de rois ».

Si la forteresse Orthographe est incapable de riposter à ces attaques frontales, il faut en outre ajouter qu'elle finira forcément par être contournée par l'opération Alfabétik qui gagne en intensité.

Le présent article montre une utilisation possible des nouvelles lettres de l'alphabet-U (universel). Voir par ailleurs sur internet : 1°) « Papillons anticorruption » 2°) « Les effets prévisibles de l'opération Alfabétik contre la régression sociale » 3°) « Opération Alfabétik : divers articles pour se lancer »